

学校だより

第26号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年12月19日（金）発行
児童数 292名 実家庭227戸



もうすぐ冬休みですね

あちこちでクリスマスのイルミネーションがきらめき、クリスマスの雰囲気に包まれています。毎年恒例の今年の漢字が12月12日に「熊」だと発表され、話題にあがっていました。様々なことがあった2025年も残すところあと半月ですね。

学校は、25日から冬休みを迎えます。最近は、冬らしく寒い日が続いていますが、子供たちは休み時間になるとグランドに駆け出し、元気に外遊びを楽しんでいます。持久走記録会が終わってからは、縄跳びを楽しむ子供たちの姿が増えました。冬休みまであと3日。子供たちが安全に楽しく過ごし、冬休みを迎えるよう努力して参ります。

第1回「学校をよくするためのアンケート」自由記述の内容および対応について

前期末に実施した「学校をよくするためのアンケート」の、自由記述の内容および現時点での対応について掲載いたします。いただいたご意見を載せるだけでなく、ご意見に対して具体的に対応していること、また、検討し、対応し始めたことについてもお知らせしたいと考え、この時期になりましたことをご了承ください。

○校内の汚れが気になる。上履きが真っ黒で、衛生的にも不安がある。第3校舎のカビも健康に影響がないか心配である。

→昨年まで、廊下や階段をから拭きで清掃しておりましたが、今年度からは水拭きにいたしました。また、廊下や階段は、外遊び後が最も汚れるので、できるだけその時間に職員が廊下を掃くなどしております。第3校舎については、昨年度から、最も温気の多い1階は学級の教室としては使用せず更衣室として利用しております。周辺の木の枝を伐採するなど、温気対策についても努力しておりますので、ご理解いただけたとあります。

○グランドのコンディションが悪く、運動会が平日開催になった。グランドの整備は急務案件としていただきたい。

→これまでも継続して市には要望を出してきました。今年の10月に工事を実施し、おかげさまで水はけはよくなりました。1月からは1号棟の工事も入る予定です。校舎、設備等については、今後も、市に継続して改善を求めていきます。

○学校関係の犯罪のニュースをみるので、女子だけでなく男子更衣室も用意して、着替えのためだけに1年生から使えるようにしてほしい。犯罪のおきにくい環境と対策をしてほしい。

→本校では2、3号棟に男女それぞれ更衣室があり、4年生以上が使用しています。安全点検を毎月実施し、更衣室も複数の職員の目で確認しております。全ての学年で使用できないか検討いたしましたが、全ての学年が使う教室の余裕がないため、学年で体育の授業を行う際は、1、2組に男女分かれて更衣するなど工夫をしております。コンプライアンスについては、今後も職員研修を重ねたり、更衣室の点検を徹底したりするなどし、犯罪防止に全力で取り組んで参ります。

○敷地内で、スピードを落とさない車があって危険だと感じることがある。

○授業参観時、車で来ている人もいる。暑い中、徒歩で来るなど、真面目にルールを守っている人が嫌な思いをしないようにしてほしい。

→安全のため、敷地内の減速については職員も含め声をかけております。また、行事への車での来校は駐車場が確保できないためご遠慮いただいています。車の減速や行事への来校方法については、ご協力いただきますよう改めてお願ひ申し上げます。

○悪天候の迎えや待機の連絡をもう少し早くしてほしい。

→今後も、同学区の小学校と情報共有しながら、ご迷惑をおかけしないよう、できる限り早急にご連絡して参ります。

個別に回答が必要なご意見につきましては、アンケート後に直接ご連絡させていただきました。他のいただいたご意見につきましても、貴重なご意見と受け止め、今後の学校運営や教育活動に活かして参ります。ご協力ありがとうございました。